Presseinformation	
Datum/Uhrzeit	16.02.2019 gegen 6:45 Uhr
Einsatzart/-ort	Küchenbrand Hohe Bell
Notruf	Durch Bewohner
Lage	Ein Rauchmelder in einer Wohnung im 2. Obergeschoss des Mehrfamilienhauses schlug Alarm. Auf Klopfen und Klingeln öffnete der Mieter die Wohnung nicht. Es brannte Licht in der Wohnung.
Maßnahmen	Die angerückten Kräfte des Löschbezirks Süd waren gerade dabei die Wohnungseingangstür zu öffnen, als der Mieter selbst aufmachte. Die Wohnung war verraucht. Der Mann wurde sofort aus der Wohnung geführt und dem Rettungsdienst übergeben. Ein Trupp ging unter Atemschutz in die Wohnung vor und löschte eine im Backofen befindliche und völlig verbrannte Pizza in der Spüle ab. Die Fenster und die Balkontür wurden zur Belüftung geöffnet. Ein Elektrolüfter wurde vor der Wohnungseingangstür eingesetzt. Der Mieter konnte nach erfolgter Untersuchung durch den Rettungsdienst und einem Notarzt wieder in seine Wohnung zurückkehren. Ein Brandschaden entstand nicht. Der Einsatz war nach etwa 30 Minuten beendet.
Sonstiges	
Einsatzleiter	Alexander Jodeleit (stellv. Zugführer Löschbezirk Süd)
Kontakt	Alexander Jodeleit (Pressewart)